Antrag Nr. 21-O-19-0011 CDU-Fraktion

Betreff:

Fuß- und Radwegeverbindung zwischen Naurod und Auringen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, die Planung und Realisierung eines kombinierten Fuß- und Radwegs zwischen den Stadtbezirken Wiesbaden-Naurod und Wiesbaden-Auringen in die Wege zu leiten und dessen Finanzierung sicher zu stellen.

Begründung:

Bereits im Eingliederungsvertrag zwischen der Landeshauptstadt Wiesbaden und der ehemals selbstständigen Gemeinde Naurod vom 20. Dezember 1973 (siehe Investitionsplan zwischen 1977 und 1981) war die Anlage eines solchen Weges vorgesehen.

Zu den Haushaltsplänen der Folgejahre meldete der Ortsbeirat diese Maßnahme immer wieder an, weil die Notwendigkeit hierzu stets gegeben war. Die Anmeldungen wurden durch den Magistrat jedoch leider bisher nicht berücksichtigt.

Durch die relativ kurze, räumliche Entfernung zwischen den beiden Stadtteilen und die topografischen Gegebenheiten bietet sich eine solche Verbindung absolut an.

Aktuell wird die Notwendigkeit der Anlage von Fuß- und Radwegeverbindungen -auch zwischen den Ortsteilen der Stadt- immer deutlicher und in der politischen Diskussion offenbar auch anerkannt.

Wiesbaden, 06.09.2021